
1
トータリゼータシス
テムの所有権につい
て

　発注者がトータリゼータシステムの譲渡を希望する場合
は、その所有権　を発注者に譲渡する必要があり、発注者が
譲渡を希望しない場合は、提案者がトータリゼータシステム
を撤去し原状回復すると理解できますが、「委託（契約）期
間の終期まで、提案者がトータリゼータシステムの所有権を
有する」という解釈でよろしいでしょうか。

ご認識のとおり、委託契約期間終期までは提案者が所
有権を有することとなります。

2
委託業務の範囲につ
いて

　次年度よりＪＫＡ職員の常駐が無くなりますが、この業務
についても　仕様に含まれることでよろしいでしょうか。

ご質問のとおり、次年度から場外開催中のＪＫＡ競技
実施チーム職員の常駐が無くなる予定とされておりま
す。
このため、出走表や競走成績等の場内掲出について
は、場外開催業務に含まれることとなります。
なお、競技・競走結果等に関する問い合わせへの対応
については、本場ＪＫＡ窓口・連絡先の案内を行うこ
ととなります。

3 設備更新等について

　次期７年間の中で１００万円を越えるような富山市の収益
に大きな影響を及ぼす経年劣化による設備更新等は計画され
ていますか。ある場合は、設備更新の時期・予算も合わせて
ご提示いただけますか。

来年度の計画等については、入場券売機、無停電電源
装置の更新を検討しております。入場券売機は約３０
０万円をを見込んでおります。無停電電源装置につい
ては、バッテリーの交換で２，４００万円（税抜）程
を想定しておりますが、富山競輪場トータリゼータシ
ステム調達・導入仕様書の７頁に記載のとおり、ご提
案いただければと考えております。
なお、投票機の導入について、今後新紙幣対応が必要
と考えておりますので、ご提案いただければと考えて
おります。
また、時期は未定ですが、ふれあい会館の水銀灯照明
のＬＥＤへの交換を予定しており、約４００万円を見
込んでおります。

4 委託業務について
「西通用口の機械警備」とはどこを指すのでしょうか。今
後、配置を予定しているのでしょうか。

メインスタンド西側にある「開催本部入口」です。

5 委託業務について
富山競輪専用ＩＣカードについて、路面電車の南北接続に伴
い乗車金額や運用等の変更はありますでしょうか。

運賃は全線均一で２１０円となる見込です。既存ＩＣ
カードについては、新ＩＣカードへの切替が必要とな
りますが、運用等については、大きな変更は無い見込
です。

6 参加資格について

　「履行にあたり必要な要件」では警備業認定となってお
り、「参加者に必要な資格」には警備業認定は含まれており
ませんが、これは、入札時に警備業認定は不要であり実際に
包括委託業者として選定され履行時点（2020年4月）で認
定を受けていればよいという認識でよろしいでしょうか。

　最優秀者と提案内容に沿った協議等を行ったうえ
で、双方が合意に至った際に契約を締結することか
ら、遅くとも基本契約時までには、履行にあたり必要
な要件を備えていることを確認させていただきたいと
考えております。

7 提出書類について

　提案時に提出する会社概要等の中に「警備業法第4条の認
定を証する書類」とありますが、こちらは、申請中の場合
（履行時までに取得が必須という認識）、後日提出でもよい
という認識でよろしいでしょうか。

最優秀者と提案内容に沿った協議等を行ったうえで、
双方が合意に至った際に契約を締結することから、遅
くとも基本契約時までには、提出いただきたいと考え
ております。

8 仕様について

　今回のプロポーザルの実施によって導入される新トータリ
ゼータシステムでは、4併売まで可能なものとのことでした
が、システム上は4併売まで可能な体制としておき、実際は
3併売にすると認識でよろしいでしょうか。

３場以上併売を考慮した投票所の運用方法について、
ご提案をいただきたいと考えております。

9 留意事項について

　「留意事項」の（４）に「保険の加入など」とあります
が、具体的な保険加入範囲などありますでしょうか。「競輪
開催にあたり不測の事態」がどういったものか不明なため一
般的な事業保険で賄えるものか、特別な対応が必要かをご教
示いただけますでしょうか。

具体的な範囲は指定しておりませんが、あらゆる事態
に備え、必要な措置を講じていただきたいと考えてお
ります。

10 開催日数について

「年間の開催日数等」の「①主催開催」が１２開催となって
おりますが、年間46日（P.11によると記念4日、普通42
日）とすると、記念1開催、普通14開催（42日÷3日）と
なり、計１５開催となりますが、その認識でよろしいでしょ
うか。

令和元年度の主催開催数の内訳は記念開催1開催、普通
開催１１開催となります。普通開催の内訳は、ＦⅠ6開
催（18日）、ＦⅡ5開催（24日）です。ＦⅡ開催にお
いては、前節（3日）と後節（３日）の計6日を１つと
する開催が3開催実施予定となっております。

11 提出書類について
「提案競技参加表明書」の原本は郵送でよろしいでしょう
か。

令和元年10月18日（金）午後5時までにＦＡＸでご提
出いただき、その後、原本を持参又は郵送によりご提
出をお願いします。
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12
プレゼンテーション
について

　11月7日の選定委員会でのプレゼンテーションでは、
PowerPointを使用し、投影して行うことは可能でしょう
か。
もし可能な場合、プロジェクターやスクリーンなどはご準備
いただけますでしょうか。もしくは持ち込みとなりますで
しょうか。

プレゼンテーション時のPowerPointの使用は可能で
す。プロジェクターやスクリーン等は、富山市で準備
いたします。

13 決算について

　「９包括委託事業者」における「委託料」とは別に、「２
開催費」「４記念競輪事業費」「６競輪施設整備事業費」に
も「委託料」が入っておりますが、これらの違いをご教示い
ただけますでしょうか。

普通開催に係る経費については、開催費に、記念競輪
に係る経費については、記念競輪事業費に、施設整備
に係る経費については、競輪施設整備事業費にそれぞ
れ計上しております。

14 決算について
　「使用料及び賃借料」の内訳として「使用料」と「借上
料」がありますが、これらの違いをご教示いただけますで
しょうか。

使用料は主に、利用及び使用契約に基づき使用する際
に発生する費用です。一方、借上げ料は主に、賃貸借
契約に基づき使用する際に発生する費用です。

15 決算について
　「６競輪施設整備事業費」における「借上料」とはどう
いったものかご教示いただけますでしょうか。

富山競輪の選手宿舎及び集計センターに設置してある
空調機をリース契約にて使用しているものです。

16 決算について

　上記の「委託料」や「需用費」「役務費」など、包括委託
業者負担部分以外でもコスト削減の可能性がある科目が見受
けられますが、それらのコスト削減機会は包括委託業者にも
与えられますでしょうか。

委託料については、車券売上や場外場の数に応じて変
動する部分が大半となっております。需用費や役務費
等は光熱水費や通信運搬費等の固定経費の占める割合
が高くなっており、経費節減に努めていただくととも
に、経費削減の方策についてご提案いただければ幸い
と考えております。


